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Рабкоры городской, многот иражных и стен
ны х газет, больше пишите в газеты, острее реа
гируйте на недостатки, глубже и обстоятельнее 
освещайте все новое, передовое, прогрессивное. 
Больше пишите о быте т рудящ ихся, строитель
стве шилья и объектов соцкульт быта.

(Из обращения участников 1-го 
городского слета рабкоров.)

Осенняя посадка деревьев
С каждым годом вое больше 

улиц города одевается в зеленый 
*  наряд. Хорошо принялись деревья 

на проспектах им. Сталина, Ки- 
- рова, Молотова, по улице Москов

ской, Октябрьской и другим, 
появились зеленые уголки во дво
рах 58-го, 55-го, 75-го, 59-го 
кварталов города. Деревья не 
только украшают город, но и очи
щают воздух, дают хорошую тень 
в жаркий летний день.

На благоустройство и озелене
ние Ангарска государство еже
годно щедро отпускает средства. 
Реализуя эти ассигнования, стро
ители 4-го и 5-го строительных 
районов высадили на улицах и 

>йварталах города около 800 тысяч 
деревьев и кустарников. Но как 
ни велика эта цифра, все же зеле
ни в Ангарске еще мало. Во дворах 
очень многих кварталов не видно 
ни кустика. Там не только; не 
производятся посадки деревьев, но 
и уничтожаются сосны, оставлен-* 
ные строителями.

Весной этого года строители 4-го 
и1 5-го районов провели большую 
работу по озеленению улиц и 
внутриквартальных территорий 

^орода, но не все деревья и кус
тарники прижились. Особенно не

брежно производилась хшадва 
кустарников на территории 107 
квартала, в результате прижи
лись очень немногие кусты ака
ций, остальные же засохли, труд 
десятков людей пропал- даром. 
Много засохших кустов ильмы 
можно видеть в газонах по улице 
Пушкина.

Через одну— две недели, как 
только окончится листопад, насту
пит сезон осенней посадки деревь
ев. Строителям 4-го и 5-го рай
онов предстоит большая работа. 
В сравнительно короткий срок 
нужно посадить деревья там, где 
они засохли, и высадить вновь де- 

*дтки тысяч деревьев и кустар
ников. Еще весной на многих ули
цах (Набережной, Сибирской, про
спектах им. Олега Кошевого и Мо
лотова) накопаны ямки для са
женцев. Сейчас, не теряя времени, 
сюда нужно завезти чернозем, а с 
окончанием листопада произвести 
посадки.

Факты говорят о том, что в на
стоящее время в строительных 
коллективах 4-го и 5-го районов 
никакой подготовки к осенней по
садке деревьев не ведется. Преж
де чем начать завозить чернозем,

! нужно увезти с улиц навалы 
грунта, выброшенного из тран 
шей, но эта работа выполняется 
чрезвычайно медленно. В четвер
том строительном районе объясня

е т  это недостатком транспорта, 
однако дело, видимо, не" только в 
транспорте, но и в том, что эта 
работа считается второстепенной, 
Четвертый строительный район 
не сдал государственной комиссии 
улиц, заасфальтированных и озе
лененных полтора-два года назад. 
Это объясняется тем, что строите
ли очень медленно устраняют не
доделки в благоустройстве улиц, 
в том числе и в озеленении.

Очень многое но озеленению дво
ров и улиц можно сделать силами 
общественности. Минувшим летом 
появились новые зеленые уголки 
и беседки во дворах 1-го, 21-го и 
20-го кварталов, сделанные ру
ками самих жильцов. Надо, чтобы 
осенью таких уголков в городе 
прибавилось. Если каждый чело
век, живущий в городе, посадит 
только одно дерево, во дворах вы
растут настоящие сады. Посадить 
дерево не трудно каждому чело
веку, но чернозема и саженцев 
вблизи кварталов нет. Здесь нуж
на помощь строителей. Каждый 
человек примет участие, в озеле
нении своего двора, если это дело 
организовать по-настоящему. 
Строителям 5-го района надо 
учесть ошибки весеннего периода, 
когда инициатива школьников, 
вышедших на воскресник но озе
ленению 58-го квартала, застала 
строителей врасплох: на месте,
там где должны были производить
ся посадки, не оказалось ни сажен
цев, ни чернозема и, что хуже, все
го, не оказалось людей, которые 
руководили бы озеленением.

Практика показала, что в усло
виях Ангарска хорошо растут 
тополи, акации, березы, сосны, 
американский клен, а дикорасту
щие яблони, груши, часто засыха
ют. При посадке “нужно учитывать 
это и выбирать наиболее устойчи
вые деревья.

Как приятно в жаркий, лет
ний день укрыться в тени вет
вистого дерева, как хорошо поси
деть в зеленой беседке, среди цве
тов. Так) давайте же будем делать 
все для того, чтобы в наших дво
рах было больше зелени и цветов, 
чтобы наш Ангарск стал городом- 
садом!

Семинар секретарей комсомольских 
► организаций

14 сентября в управлении стро
ительства прошел однодневный се
минар секретарей комсомольских 
организаций строительства. 

Участники семинара прослуша
ли и обсудили доклады: о полити
ческой учебе молодежи, о прове-

работе комсомольских организа
ций.

В работе семинара приняли 
участие первый секретарь ГК 
ВЛКСМ Н. М. Елин, второй секре
тарь ГК ВЛКСМ В. Г. Масалов, зав. 
отделом агитации и пропаганды

дении фестиваля, о внутрисоюзной f ГК ВЛКСМ Н. Ю. Степутенко.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ 
ВЕЧЕРНЕГО УНИВЕРСИТЕТА МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

Занятия в университете начинаются 18 сентября с 19 часов.
^  1 курс занимается в малом-лекционном йале Дворца культуры.

II курс —- в читальном зале библиотеки Дворца культуры.
III курс —  в партийной библиотеке горкома партии.

366 суток без остановки 
на ремонт

13 августа все смены цеха №  6 облетела хорошая но
вость. П ечь.№ 13, обслуживаемая комплексной бригадой 
Павла Коваленко, проработала 366 суток без остановки на 
ремонт, при норме в 90 сутбк.. 13 августа старший опера
тор Иосиф Серов доложил администрации, что печь про
должает работать в счет второго года.

За работой комплексной бригады с большим вниманием 
следит весь коллектив 6-го цеха. Наряду с обслуживанием 
13-го агрегата эта бригада ведет опытные испытания печи 
№  14, цель которых ликвидировать тяжелый труд фусов- 
щика.

Отмечая выдающийся успех новаторов труда, завком 
предприятия наградил бригаду Коваленко почётной грамо
той.

Успех, достигнутый коллективом бригады Коваленко, 
служит достойным примером для всех технологических 
бригад цеха.

И. Деев,
председатель завкома.

На уборке урожая 

Вместе с колхозниками
Самое активное участие в убор г 

»е урожая и заготовке кормов для 
скота в сельхозартели «Прогресс» 
принимают шефы —  рабочие од
ного из промышленных предприя
тий Ангарска. Силами шефов 
здесь заложено 600 тонн силоса.

С раннего утра до позднего ве
чера беспрерывно работала сило
сорезка, заполняя полубашни зе
леной массой. На подвозке куку
рузы и на обслуживании силосо
резки работали шефы. А когда 
задание, по закладке силоса было 
выполнено, шефы вместе с кол
хозниками вышли на поля уби
рать урожай.

Одна за другой к сушилке под
ходят автомашины. Представите
ли шефов Мельников и Бобылев 
быстро разгружают их и снова 
едут в ноле. Привезенное зерно 
идет на подработку.

На сушилке накопилось много 
'зерна.

—  Нужно организовать работу

ночью, —  сказал председатели- 
колхоза т. Шишкин.

В ту же ночь в клейтонам ста
ли шефы: Лошкарев, Стародубов, 
Тармеев и подработали ж» смену 
десятки центнеров пшеницы, пред
назначенной для отправки на 
пункт заготзерно.

Беспрерывной вереницей дви
жутся машины, нагруженные от
борным зерном. На выеекой горе 
мешков в кузове одного из ЗИСов 
сидят операторы Михаил Старо- 
дубов и выпускник технического 
училища Иннокентий Сагодаров.

—  Сегодня четвертый рейс,—  
рассказывает Михаил Стародубов, 
а каждый рейс это тридцать 
центнеров зерна.

Самоотверженно работая в кол
хозе, Стародубов выработал в 
августе 60 трудодней. Высокие 
показатели и у других рабочих 
шефствующего предприятия.

А. Афанасьев.

На строительстве жилых до
мов Ангарска все больше при
меняется сборный железобетон. 
Сборные железобетонные пере
крытия, балки, прогоны, связи, 
панели размером на комнату, 
применяемые в практике строи
тельства, позволяют сокращать 
сроки ввода жилья в эксплуата
цию.

На снимке: комплексная
бригада, возглавляемая А. Бе
ляевым на строительстве жилог* 
дома.

Фото М. Мннеева.
*-

Утвержден проект 
железнодорожного вокзала
Исполком Ангарского городско

го Совета рассмотрел заключение 
комиссии по проектному заданию 
железнодорожного вокзала, разра
ботанного проектной организаци
ей «Сибгипротранс».

Пассажирский вокзал спроекти
рован на 700 человек и будет по
строен на железнодорожной стан
ции Ново-Ангарск —  напротив 
проспекта им. Ленина. Строитель
ство вокзала начнется в 1957 го-*
ду, сейчас идут подготовительные 
работы, готовится площадка.

Так поступают ангарчане
На полях колхоза «Ленинский 

авангард» Кировского района рука 
об руку с членами сельхозартели 
работают посланцы Ангарска. По 
полторы —  две нормы в день вы
рабатывает бригада, состоящая из 
воспитателей детских садов и ра
ботников Ангаревого Дворца куль
туры. Члены этой бригады Сарки- 
на Клара, Ульянова Людмила,

другие работают на току на под
работке зерна. 400 центнеров 
первосортного зерна в деНь —  та
кова выработка девяти человек.

Фаина Ганина работает на ком
байновом агрегате. Отношение 
этой работницы к своим обязан
ностям заслуживает всякой по
хвалы.

Был случай, когда сменщица
Иванова Валя, Жданова Любовь и Фаины заболела и не вышла на

работу. Отработав свою смену, 
Ганина осталась на работе в ночь. 
Так поступают многие ангарчане.

—  Уборка урожая —  всенарод
ное дело, и мы все делаем для то
го, чтобы она была закончена бы
стрее, —  так заявляют шефы.

И. Татаркин,
агитатор. (К-з «Ленинский
авангард»).

В этому году в Ангарске и в Черемхово открылись школы-интернаты. Под интернаты 
отведены лучшие здания.

На 8НИМК0: школы-интернаты в г. Черемхово (слева) и в Ангарске.



Городской слет рабочих корреспондентов
14 сентября во Дворце культуры городской комитет 

КПСС н редакция газеты «Знамя коммунизма» провели 
городской слет рабкоров и активистов низовой печати.

Доклад о ходе выполнения решений XX съезда КПСС и 
задачах эечати сделал первый секретарь городского коми
тета КПСС т. Кавтаров П, И.

В прениях по докладу выступили: Фурман, рабкор го
родской газеты, Фокин, член редколлегии звуковой газеты 
в цехе КИП, Натрусный, редактор многотиражной газеты, 
Абрамович, член Союза писателей, Пурас .член редколле
гии стенной газеты «За коммунистическое воспитание», 
Гонтаренко, редактор стенной газеты «Монтажник».

Слет принял обращение к рабкорам и активистам низо
вой печати города.

В слете приняло участие около 800 человек.
Ниже печатаются материалы со слета.

Боевые помощники 
партийных организаций

(Из доклада т. Кавтарова)

Трудящиеся нашего города на 
деле претворяют в жизнь решения 
X I  съезда КПСС. В городе построе
но и действует 13 промышленных 
предприятий, построено и эксплуа
тируется 402833 квадратных мет
ра постоянного жилья, 21 школа, 
Дворец культуры, 2 кинотеатра, 
29 детских яслей и садов, 99 ма
газинов.

В настоящее время в стадии 
окончания строительства находят
ся холодильник, хлебозавод, ме
бельная фабрика, 'молокозавод, 
швейная фабрика, продолжает 
строиться жилье, школы, магази
ны, детские учреждения.

Наличие в городе действующих 
и большого количества строящих
ся промышленных предприятий и 
предприятий легкой и пище
вой промышленности требует от 
партийных, профсоюзных, комсо
мольских организаций, от город
ской, многотиражных газет и 
стенной печати особой энергии и 
настойчивости, особого напряже
ния в деле мобилизации трудя
щихся на решение стоящих перед 
ними задач, вытекающих из ре
шений XX съезда КПСС.

Фактические результаты рабо
ты промышленных предприятий, 
транспорта, строительства и тор
говли за истекший период говорят 
о том, что мы работаем еще плохо. 
Если в целом по выработке вало
вой продукции промышленными 
предприятиями план полугодия 
выполнен на 104,5 процента, 
строительными коллективами на 
100,5 процента, монтажными ор
ганизациями на 106,5 процента, 
то за последующие два месяца по

казатели начали резко снижаться. 
Особенно плохо работает электро
механический завод, завод метал
локонструкций треста «Восток- 
энергомонтаж», хлебозавод. Не 
выполнили плана 8 месяцев 3, 5, 
6 строительные районы, управле
ние «Союзпроммеханизация», 
«Кузбассетьстрой», «Сибэлектро- 
монтаж». Из 35 предприятий и ор
ганизаций 16 не выполнили произ
водственных планов 8-ми меся
цев текущего года.

Эти факты говорят о том, что 
партийные и другие обществен
ные организации, печать не обес
печили создания нужного напря
жения в борьбе за реализацию ре
шений XX съезда партии.

Практическое осуществление 
решений XX съезда КПСС требует 
от всей советской печати большой 
пропагандистской, агитационной и 
организационной работы. Печать 
призвана помочь партийным, 
профсоюзным и хозяйственным 
организациям, всем трудящимся 
глубже осознать существо прово
димых партией мероприятий по 
дальнейшему развитию народного 
хозяйства, их экономическую не
обходимость и огромное политиче
ские значение.

Долг печати всемерно поддер
живать творческую инициативу 
трудящихся, направленную на не
уклонное повышение производи
тельности труда, подмечать все 
новое, передовое, систематически 
помещать поучительные, содержа
тельные статьи, заметки, поднима
ющие актуальные вопросы жизни 
предприятия, учреждения, органи
зации.

Дорогу световой газете
(Из выступления 
т. Натрусного)

Во многих наших подразделени
ях наряду со стенной печатью 
стали выпускать световую газету. 
Существует несколько способов 
сделать такую газету— все они 
технически не сложны и доступ
ны, а преимущество светогазеты 
огромно. Ее показывают перед ки
ножурналом, и за несколько кино
сеансов такую газету просматри
вает тысячи человек.

Вот, к примеру, один из номе,- 
ров светогазеты, выпущенный в 
нашем подразделении. Здесь есть 
отдел «На темы дня»-—о передо
виках производства, о выполне
нии ими социадиетйчесЕИх обяза
тельств. В другом отделе «Позор 
нарушителям трудовой дисципли
ны»—  бичуются прогульщики. 
Здесь же помещен сатирический 
текст песенки прогульщиков. Све
товая газета —  очень хорошая 
мера воздействия. Были случаи, 
когда осмеянные в газете, покида
ли кинозал во время просмотра 
газеты, сопровождаемые смехом 
многочисленных зрителей.

Наглядность, массовость чита
телей светогазеты, широкое при
влечение к ее работе рабкоров 
служит зримым выполнением ука
зания В. И. Ленина о том, что на
ша печать должна быть не только 
прессой для трудящихся, но и 
прессой трудящихся.

Я предлагаю нашему гориспол
кому продумать вопрос о выпуске 
и показе световых газет широко
му зрителю в городских кинотеат
рах перед сеансами.

Растить кадры писателей
А. Абрамович —  член Союза писателей

Я хотел бы рассказать о тех 
рабкорах, которые перерастают, в 
писателей, перегоняя порой опыт
ных профессиональных авторов. 
Для роста таких авторов в 
Ангарске есть все возможности. 
Здесь работает единственный в 
стране литературно - творческий 
кружок со: штатным руководите
лем. Здесь есть такие авторы, как 
Ермолаев, член ССП Тычинин. 
Есть много людей, начинающих 
писать. Недостатки тех, кто пи
шет, —  те же, что и у нашей 
большой литературы. Первое -— 
это отставание литературы от

жизни, ооязнь поднимать сложяые 
темы. А ведь тем в Ангарске —  
непочатый край.

Другой недостаток —  это не
зрелость художественного мастер
ства. Я предлагаю создать в 
Ангарске для желающих семинар 
по эстетике, по теории литератур, 
ры.

И еще об одном: в очень неудач
ном месте, вдали от магистралей, 
от учреждений находится редак
ция городской газеты. Ведь газе
та —- это оперативный штаб жиз
ни города. И место ей нужно штаб
ное — в центре города.

Реагировать на критику
И. Гонтаренко — прораб монтажного участка

Необходимы обзоры 
стенной печати

Пурас член редколлегии стенгазеты «За коммунистическое 
воспитание»

Длительное время стенная газе
та в нашем подразделении выхо
дила только по юбилейным датам. 
Заметки в ней' помещались гла
денькие, хвалебные. Редколлегия 
обижалась, что никто не пишет в 
газету, а поэтому ее трудно вы
пускать. Так было до тех пор, по
ка в газете не появились крити
ческие заметки. Авторитет стен
ной газеты сразу возрос, когда она 
начала высмеивать бюрократов, 
подхалимов, нарушителей трудо
вой. дисциплины.

Сейчас наша стенная . газета 
«За коммунистическое воспита
ние» заняла прочное место в жиз
ни коллектива. Она поднимает зло
бодневные вопросы и помогает из
живать недостатки. К примеру, 
подразделения переплачивали

большие деньги за водоснабжение. 
Происходило это потому, что не 
учитывался должным образом рас
ход воды. Этим вопросом заинтере
совалась редколлегия. В одной из 
заметок мы вскрыли причину та
ких перерасходов и в конце концов 
добились устранения таких пере
расходов. Стенгазета помогла на
вести порядок и в оплате расхо
дов за электроэнергию.'

В целях еще большей действен
ности стенных газет необходимо, 
чтобы городская газета «Знамя 
коммунизма» систематически по
мещала обзоры стенной печати, 
подсказывала нам, как лучше ор
ганизовать работу.

Городскому комитету партии и 
редакции газеты необходимо чаще 
практиковать собрания рабкоров.

Злободневная 
тема

Семенченко— строгальщик РМЗ

Рабкор, как рационализатор, все 
ищет что-то новое, незамечен
ное., он не пройдет мимо недостат
ков, не стерпит несправедливости. 
Обо всем этом он пишетъ газету. 
Городская газета часто печатает 
письма рабкоров, а вот меры по 
ним не всегда принимаются. К 
примеру, в поселке Северном жи
вут тысячи трудящихся, но здесь 
нет ни одного магазина, за всякой 
мелочью надо бежать в город. Я 
не стерпел, написал об этом в га
зету, но газета оказалась бессиль
ной, контора розницы УРСа счи
тает невозможным открыть здесь 
магазин, а ведь если больше забо
титься о человеке, это сделать 
можно.

Мало пишет газета о воспита
нии молодежи, а тема эта очень 
злободневная.

Рабкор— это агитатор. Его сло
во должно быть острым, а язык—  
метким. Для этого нужно органи
зовать учебу рабкоров. ГК КПСС 
должен уделять больше внимания 
прессе —  и городской печати и 
стенгазетам. У городской газеты 
должно быть такое помещение, где 
бы мы, рабкоры, могли собираться 
на семинары, на лекцию и т. д.

ГК КПСС должен беспокоиться 
о том, чтобы критические материа
лы, публикуемые в «Знамени ком
мунизма» были действенными. А 
иначе какой же авторитет у раб

коров может иметь газета? На де
ле пока, получается далеко не так. 
Выступила газета е фельетоном о 
проходимце Эверте («Балетмейстер: 
в роли архитектора»); а «постра
давший» подал на автора в суд. 
Несколько раз писала газета о на
чальнике УРСа т. Маркевиче, но 
эти выступления газеты не во
зымели никаких последствий. По
чему ГК КПСС находится в сторо
не от таких дел? Ведь это подры
вает авторитет газеты среди раб
коров и читателей.

Премии лучш им
• За хорошую работу лучшие раб

коры, редакторы и члены редкол
легий стенных газет в связи с Пер
вым городским слетом рабкоров 
премированы библиотечками. Сре
ди них: Абакумов И. И., Алашке- 
вич Л. И., Афанасьев А. Д., Богомо
лов Г. П., Бунтушкин П. Н., Беле- 
нова Л. К., Вульфович И. М., Гон
таренко И. Б., Григорьев П. К., 
Давыдов В., Иванов А. С., Кузов
ков И. М., Морозов П. Н., Мелеш- 
ко В. А., Монапов, Охотин В. В., 
Пурас И. Н., Рыбаков, Семенчен- 
ко Я. М., Сокольников А. С., Тру- 
таев В. С, Торсов Г. Н., Ут
кин Г. В., Фурман Г. М, Чижев
ский, Энтольцев, Якимов А.

=  О б р а щ е н и е  —=
участников первого городского слета рабочих 

корреспондентов и активистов стенной печати ко всем 
рабкорам, редколлегиям стенных и многотиражных 

газет предприятий и учреждений Ангарска
Дорогие товарищи!
Мы, участники первого 

городского слета рабочих 
корреспондентов, редакторов 
и членов редакционных кол
легий стенных газет, собра
лись, чтобы поговорить о 
своей работе и обсудить за
дачи более активного участия 
работников печати в выпол
нении решений XX съезда 
Коммунистической партии 
Советского Союза.

После X X  съезда КПСС 
прошло немного времени, но 
уже ощутимо то новое, что 
внесла его работа в деятель
ность партийных, советских, 
хозяйственных организаций, 
во всю нашу жизнь.

В  борьбе за выполнение 
решений X X  съезда КПСС 
важную роль призвана сыг
рать печать — самое дейст
венное оружие нашей партии.

Пропагандируя решения 
партийного съезда, изо дня 
в день освещая ход и первые 
практические результаты 
реализации этих решений, га
зеты города сумели расши
рить авторский актив, прив
лечь новых людей, найти 
удачные, яркие формы пода
чи материалов, внести в по
становку ряда вопросов жи
вость и остроту, необходи
мые для печати наших дней.

В  Ангарске выходит го
родская, четыре многотираж
ных и около пятисот стенных 
газет. В работе печати города 
принимают участие свыше 
пяти тысяч человек; за во
семь месяцев текущего года 
в редакции городской, мно
готиражные и стенные газе
ты поступило около десяти 
тысяч писем, из которых 
большинство опубликовано.

Боевыми помощниками 
партийных организаций яв
ляются заводские стенные 
газеты: «Машиностроитель»
(редактор т. Гладких М. А.) 
«Полукоксовик» (редактор 
т. Горохова А. И.), цеховые 
стенные газеты: «Котель
щик» (редактор т. Янковский 
А. Н.), «Парофазник» (ре-

дактор т. Кузовков И. М,), 
«Кислотник» (редактор т. Ку- 
зюков Н, А.), «Строитель» 
(редактор т. Ясько), «За ком
мунистическое воспитание» 
(редактор т. Игнатьев), «На 
боевом посту» (редактор 
т. Мелешко) и другие.

Все, что сделано за по
следнее время, надо рассмат
ривать только началом той 
огромной работы,-. которая 
предстоит городской печати 
в борьбе за претворение в 
жизнь решений X X  съезда 
КПСС. Многие газеты еще 
плохо освещают богатую, на
сыщенную ярчайшими собы
тиями жизнь города.

Трудящиеся города сейчас 
практически решают задачи 
шестой пятилетки. День ото 
дня все шире развертывается 
социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение 
плана 1956 года. Печать 
должна активно помогать 
трудящимся в борьбе за но
вый мощный подъем про
мышленности, за успешное 
претворение в жизнь заданий 
шестой пятилетки.

Мы призываем все редкол
легии стенных газет активи
зировать свою деятельность, 
еженедельно выпускать газе
ты, расширять авторский ак
тив, повышать действенность 
публикуемых материалов,тес
нее держать связь с масса
ми.

Мы, участники слета, об
ращаемся к корреспондентам 
городской, многотиражных и 
стенных газет — больше пи
шите в газеты, острее реаги
руйте на недостатки, глубже 
и обстоятельнее освещайте 
все новое, передовое, прог
рессивное.

Руководствуясь во всей 
своей деятельности решения
ми X X  съезда КПСС, работ
ники и активисты всей печа
ти города отдадут свои силы, 
знания, опыт борьбе за ус 
пешное претворение в жизнь 
великой программы комму- 
ниетического строительства
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Хорошим производственником зарекомендовал себя шофер вто
рой автотранспортной конторы строительства Бахтияр Сибагатулин. 
Он постоянно перевыполняет задания по перевозке грузов, отлична 
ухаживает за машиной.

На снимке: водитель Б. Сибагатулин у своей машины
-* . ★-

В гипеореечном цехе 1-го района 
не борются за качество продукции

— Гипеореечные перегородки, вы
пускаемые нашей конторой под
собных предприятий, очень неж
ные и хрупкие создания, —  рас
сказывает один из строителей 
бригады Пирога. —  Они не выдер
живают малейших толчков, кото
рые неизбежны при монтаже. 
Иногда при малейшем сотрясении 

■ штукатурка отваливается и при
ходится уже ставить вместо стен
ки не перегородку, а один дере
вянный скелет.

Такие упреки в адрес изготови
телей гипсореечных перегородок, 
можно слышать от монтажников 
и плотников других комплексных 
бригад 1-го райсаа, я оолыпр е̂ е- 
го на эту продукцию жалуются 
штукатуры 5-го района, ,которым 
приходится отделывать поверхно
сти стен начисто.

Почему же так часты реклама
ции поставщику перегородок? 
Когда начинаешь выяснять эту 
причину, слышатся разноречивые 
суждения.

—  Кто сказал, что панели 
низкого качества?. возмущает
ся начальник конторы т. Ней
ман. ■—  Это ложь. Мы делаем 
вполне доброкачественные пане
ли, а строители при монтаже 
варварски обращаются с ними: 
быот, ломают, а потом все на нас 
сваливают. У нас все в порядке. 
Плохой продукции мы за ворота 
не выпустим.

Мастер гипсореечного цеха, мо
лодой специалист Кукушкина 
тоже вполне разделяет эту точку 
зрения и считает, что производст
во перегородок отвечает всем тре
бованиям технологии.

Однако такой уверенности за 
качество продукции гипсореечно
го цеха нет у начальника отдела 
технического контроля Петрова. 
Он откровенно рассказывает:

—  Стараемся, конечно, смот
реть, чтобы брака не было, но все- 
таки бывает, проскакивают, я не 
могу все время там находиться и 
следить за всем. Мастер Кукуш
кина человек новый и с производ
ством перегородок только знако
мится. Ночью гипсореечники пре
доставлены самим себе. Есть до
бросовестные рабочие, что стара
ются, а есть и такие, что метлпе 
всего думают о прочности изде
лий. Иногда, чтобы не утруждать 
себя вибрированием гипсовой 
массы, они доливают в нее воды. 
Панели тогда получаются хрупки
ми.

—  Кроме того, —  добавляет 
начальник лаборатории т. Пань- 
кин,—дозированные бачки в цехе 
не оттарированы, формовочные 
стенды занущены, а при этом 
трудно добиться гладкой поверх

ности и вообще технология произ
водства перегородок самая прими
тивная, никакие новшества сюда 
не дошли.

К мнению т. Панькина, кото
рый судит совершенно беспри
страстно о делах в конторе под
собных предприятий (он является 
здесь представителем центральной 
лаборатории), можно присоеди
ниться.

Технология производства гипсо
реечных панелей, действительно, 
самая примитивная. В прошлом 
году механик т. Шамаев внес цен
ное предложение об изменении 
технологии их производства. Он

рСДЛСЛСКг! &<и’±ОТО,БЛЯТЬ Л^рСГ-ОрОД- 
ки в вертикальных стендах. Тог
да же был изготовлен опытный 
стенд и проведены испытания,- 
которые показали все преиму
щества нового метода. Но минул 
год, а предложение рационализа
тора так я не получило примене
ния на практике.

В начале этого года группа 
инженеров строительства побыва
ла на передовых стройках Москвы 
и Ленинграда. Инженеры видели 
много хорошего и полезного. К со
жалению, дальше рассказов и вы
ступлении в печати распростра
нение передового опыта не двину
лось. Вся беда в том,что руково
дители конторы подсобных пред
приятий считают, чту гипсорееч
ный цех в недалеком будущем 
прекратит свое существование, 
а по этой причине и не желают 
утруждать себя заботами об изме
нении устаревшей технологии.

—  Производство панелей нам 
запланировано только до янва
ря,— говорит т. Нейман.— Но как 
будет осуществляться это произ
водство с наступлением холодов, 
ни т. Нейман, ни начальник цеха 
т. Иванов еще четко не представ
ляют. По подготовке к работе в 
зимних условиях в цехе совер
шенно ничего не делается. В цехе 
нет калориферов, не оборудованы 
сушильные камеры, и не исклю
чена возможность, что с наступле
нием морозов случаи брака учас
тятся.

Пока еще не налажено произ
водство гипсореечных перегоро
док на специализированном заво
де в главной конторе подсобных 
предприятий, нельзя останавли
вать и предавать забвению этот 
маленький цех в 1-м стройрай- 
оне. Для монтажа домов постоян
но. нужны добротные, гипсорееч
ные перегородки, и вся ответст
венность за бесперебойное снаб
жение ими строителей лежит на 
коллективе подсобных предприя
тий 1-го района.

Н. Иванова.

Ф е л ь е т о н

Шрошштаж ж ж зяь
День по безоговорочно уста

новленному природой и никогда 
не нарушаемому обычаю на
чинается утром. Утром поют пету
хи, утром начинают свои маршру
ты трамваи. Утром будильники 
поднимают людей, их ждут забо
ты и работа. Человек любит утро. 
Но Кондрат Васильевич Переплет- 
кин, личность свободных занятий 
и еще более свободного нрава, 
мужчина лет сорока, проживаю
щий в 59 квартале, дом № 30, 
кв. 3, утра не любил. Он не лю
бил властно вторгающийся в ком
нату свежий утренний свет, раз
бивающий густой мрак ночи, не 
любил людей, которые каждое ут
ро спешат на работу. Он вставал, 
вяло потягивался, выглядывал в 
окно. Большой пес лениво грелся 
на солнышке, ежась от утренней 
прохлады, —  ему тоже не нрави
лось утро. Это был, вероятно, 
единственный союзник Переплет- 
кина. Хотя, знай люди, какой 
шум и стук стоит по утрам в кон- 
дратовой голове, они, быть может, 
тоже посочувствовали бы ему...

Люди садились на автобусы, 
входили в трамваи, спешили на 
работу, домохозяйки торопились 
на рынок и в магазины. Одному 
Кондрату спешить было некуда. 
Впрочем, и у него были свои за
боты, и по утрам они тягостно 
стучались в дверь. Быть может, 
потому и не любил Кондрат утра. 
А заботы были вот какие: надо
было достать денег. Тот прими
тивный путь, которым издавна 
пользуется see человечество: ра
ботай —  заработаешь, ..го не
известным причинам Переплеткп- 
на не устраивал. У неги был деся
ток своих, особых приемов. Пер
вый из них —  нажать на жену и 
вымолить мзду. Это был самый 
острый путь, он мог сопровож
даться скандалами, оплеухами, га
мом, бесчувственным к нему, Кон
драту, отношением. Был и другой 
путь —  ликвидировать по налич
ному расчету что-либо из того, 
что есть в комнате. Был и путь 
третий —  «тягать по мелочи», 
как называли его базардые ком
паньоны, которые всякий раз по
падались Кондрату за киоском па 
рынке, где сидя ш  пустых ящи

ках, распивали зараоотанное... 
Все пути эти были давно исхо
жены, —  уже знала, чем начнет
ся у Кондрата день, жена, уже ма
ло что осталось в комнате... И Пе- 
реплеткин начинал заниматься 
еще одним унизительным делом: 
он протягивал руку и жалобно 
просил, он требовал у прохожих 
по 13— 17 копеек, представляясь 
больным: «на транспорт до боль
ницы», —  он побирался. Все «за
работанное» шло на одно: Переп ■- 
леткин заходил в знакомый мага
зин, подходил к высокой белокурой 
продавщице, которая заприме
тив клиента, смотрела всег
да на него сочувствующим взгля
дом, и обращался всякий раз с 
одним водросом: «Четвертинка
есть?» Продавщица вздрагивала 
от грубого, глухого, недружелюб
ного голоса... «Четвертинки» бы
ли, а когда они не устраивали Кон
драта, были и поллитры. Вот эго 
время дня Кондрат любил, вот эго 
начиналась жизнь! В такие вре
мена Переплеткин приветливо 
улыбался стенам домов, ему все 
нравилось, начинались, счастли
вые часы...

Жил Кондрат Васильевич, по 
несчастью, в общей квартире, за
нимал одну из трех комнат,- В дру
гой жил пенсионер с женой-ста- 
рушкой, в третьей —  девушки- 
сестры. Соседи по коммунальной 
квартире не входили в контингент 
людей,_ импонирующих Кондрату. 
Ни коммунальное устройство ни 
соседи ему не нравились. Они по
ражали его бессердечно равнодуш
ным отношением к его персоне. 
Прихсдил он по .ночам домой, сту
чал грозно в тяаселые еЗщ” 1 вход
ные двери, им это не нравилось.

— Я тебя зарежу! —  кричал 
Кондрат на первого, кто попадался 
на пути,— и это им не нравилось.

— Я вас всех убью! Я фаши
стов убивал, а вас-то уж что, —  
нарушал ночную тишину зычный 
голос Переплеткина, —  ну и это 
не производило впечатления. Тог
да Кондрат начинал яростно ко
лотить двери. Они тоже не выдер
жали, треснули посередине. Щель 
на двери до сего времени являет
ся безмолвным, но красноречивым

свидетельством кондратовых по
хождений. А соседи были поистине 
«бессовестными». Попадая в квар
тиру, Кондрат проходил на общую 
кухню, но проклятые соседи не 
хотели понимать, что это кухня 
общая п с некоторых пор убира
ли куда-то всю еду. А если и на
ходил Переплеткин что-либо, то 
не по вкусу: соседский суп был , 
к примеру, несоленый.

— Что вам, соли жалко? —  во
пил Кондрат. —  Хамы, а не со
седи!

Переплеткин * хватал сковоро
ды, гремел кастрюлями, площад
ная брань гремела в квартире, вы
летая на улицу. Бранясь и руга
ясь, Кондрат сваливался на кро
вать. Начинавшие было отдыхать 
люди тягостно раздумывали о нра
вах своего соседа...

Так четвертинка за четвертин
кой, поллитра за поллитрой, час 
за часом, день за днем проходила 
кондратова жизнь, и 40 лет при 
таком существовании казались 
сумеречным закатом.

Когда терпению «недоброжела
тельных» соседей пришел ,конец, 
делом Переплеткина занялся суд. 
Но на буяна это мало подейство
вало; он продолжал пьянствовать, 
дебоширить,, устраивать сканда
лы. Трижды он не являлся на су
дебные заседания, занимаясь свои
ми «базарными делами».

.12 сентября с. г. нарсуд 4-го 
участка города Ангарска рассмот
рел дело о выселении гражданина. 
Переплеткина'К. В. из квартиры 
за невозможностью еивместного 
проживания. Применив к ответчи
ку постановление ВЦМ енк 
СССР от 17 ийшщй 11Ш пдег 
народный суд постановил высе
лить Переплеткина. К. В. из квар
тиры без предоставления ему дру
гой жилплощади.

Суд вынес также определение 
о привлечении Переплеткина к 
уголовной ответственности за ху
лиганство.
Так кончилась поучительная ис

тория Переплеткина.. Идя вперед, 
люди освобождаются от кислой от
рыжки прошлого, * сметая пере- 
плеткиных с дороги

Л. Куприн.

В детской музыкальной школе
О все возрастающем авторитете 

школы среди жителей Ангарска 
свидетельствуют цифры: в этом 
году для поступления в школу бы
ло подано 160 заявлений. 120 де
тей было допущено к конкурсной 
проверке, музыкальной памяти, 
слуха, ритма. А мест для поступ
ления школа имела только 30.

В настоящее время в школе 
обучается 116 человек по 4-м спе
циальностям: фортепиано, скрип
ка, виолончель, баян.

Существует школа всего 3 года, 
а в прошлом году она дала уже 
первую выпускницу. Окончившая 
школу по классу фортепиано (пе
дагог Т. Г. Рагимова) Янина Ба
лабанова, исполняя сложную раз
нообразную программу, блестяще 
выдержала вступительные кон
курсные экзамены в Иркутское 
музыкальное училище. Рядом с 
Яниной Балабановой в книге по
лучивших похвальные грамоты, 
которая ведется в школе, стоят 
фамилии Люды Александровой, 
Вали Победоносцевой, Тани Тре
ниной, Люси Митюшиной и дру
гих, Серьезность, внимательность

приносят им хорошие успехи в 
учебе.

Весь коллектив школы— люди 
большого профессионального опы
та, преданные любимому делу.

Было время, когда Ангарская 
детская музыкальная школа юти
лась в трех комнатках. Теперь она 
выросла, но еще быстрее растет 
спрос на музыкальное образование, 
и то помещение, которое сейчас 
занимает школа, явно не отвечает 
даже самым скромным потребнос
тям.

Занятия здесь из-за нехватки 
классных комнат идут везде: и я 
канцелярии, и в кабинете дирек
тора, и даже в резиденции завхо
за. Не удовлетворяет требованиям 
школы и крохотный зал с чрез
вычайно миниатюрной сценой.

Интересы быстро растущего на
селения Ангарска требуют, чтобы 
музыкальная школа имела хоро
шее, специально подготовленное 
для этой цели помещение, чтобы 
поступить в нее могли не трид
цать детей, а все, кто имеет спо

собности и возможности учиться.
Немало и других трудностей. 

Не хватает инструментов, в школе 
всего один рояль и тот, как 
говорится, не «в ажуре». Трудно 
с педагогическими кадрами. Нет 
квартир для учителей, некоторые 
из лих живут в помещении шко
лы, а ведь здесь и без того тесно! 
А педагогом-теоретиком прислан 
учащийся иркутского музыкально
го училища, приезжающий в Ан
гарск раз в неделю. Представители 
областного управления культуры, 
в непосредственном ведении кото
рого находится школа, сюда и но
са не кажут.

Но при этих трудностях школа 
существует— и не просто функци
онирует, а умело, чутко, с тепло
той выполняет свою благородную 
роль: дать детям общее музыкаль
ное.образование, подготовить наи
более одаренных из них к поступ
лению в музыкальные училища, 
как это формулируется в програм
ме детских музыкальных школ —  
семилеток.

Л. Владимиров.



Жизнь школы 
ИНТЕРЕСНЫЙ ПЛАН

Нет, в этот раз не звучал 
призывно горн, не бил свою 
дробь пионерский барабан. Все 
было просто, по-деловому.
Юные ленинцы 4 «б» класса 
пришли на сбор по очень серь 
езному поводу. Им предстояло 
обсудить работу своих товари
щей —  членов совета отряда, 
предстояло поговорить о минув 
ших пионерских делах, а может 
быть и недостатках. Сами знае
те, ребята, как разнообразна 
ваша школьная жизнь. Ведь 
бывает так, увлечется совет 
отряда каким-нибудь одним де
лом, а про остальные забудет. 
Кто должен подметить этот не
достаток? Конечно, вы, пионе
ры отряда.

На своем первом сборе чет
вероклассники вспомнили все. 
В основном это были хорошие, 
радостные воспоминания. Ведь 
их отряд был одним из лучших 
в дружине, значит, и дела у не
го были настоящие, пионер
ские.

— Помните,, —  говорит Тоня 
Гуськова,— мы с вами два раза 
ходили в лес -— один раз 
осенью, а другой раз весной. 
Когда мы пришли первый раз, 
с деревьев падали листья, тра
ва пожелтела. Тихо было во
круг. А весной все изменилось. 
Весело щебетали птицы. Выби
валась из-под земли нежная, 
зеленая травка. Она росла на 
смену той, которая пожелтела 
осенью. Нина Семеновна пока
зывала нам почки на деревьях. 
Некоторые из нас даже не зна
ли, что они дают начало моло
дым побегам и листьям. Как 
много мы узнали за прошльгй 
"год! Правда, ребята?

Софье' Морозовой запомни
лись пионерские сборы. Весело 
и интересно было на них. А 
Юра Николаев припомнил экс
курсию в совхоз «8-е марта». 
Всегда уж так бывает, что 
мальчикам больше всего нра

вятся разные машины. И на
смотрелись же они в тот день 
на разный совхозный инвен
тарь и сельхозмашины! Некото
рые даже размечтались о том, 
правда еще далеком дне, когда 
они сами смогут повести такие 
машины.

Но Юра говорил не только о 
хороших пионерских делах. Он, 
например, считает, что совет 
отряда должен быть более тре
бовательным. Уж коли дано пи
онеру поручение, он обязан его 
выполнить.

— А у нас так: не сдержит 
кто-нибудь слово, ну и ладно! 
Нет, так не должно больше 
быть, — сказал Юра. И пионе
ры согласились- с ним. _В совет 
отряда они выбрали самых 
лучших своих товарищей. А 
Свете Соловьевой ребята оказа
ли особое доверие. Света стала 
председателем.

Совет отряда горячо принял
ся за свои дела. Уже составлен 
интересный план работы. В 
первой четверти ребята прове
дут вечер сказок и загадок, по
бывают в типографии. Многие 
из них до сих_ пор не знают, 
какие умные машины там есть. 
Они помогают людям печатать 
газеты. Побывают четвероклас
сники у строителей. Город наш 
молодой. Прямо на глазах здесь 
вырастают корпуса красивых 
зданий. Как строители работа
ют? Ребята узнают об этом во 
время экскурсии.

Есть у них заветная меч
та— побывать в Усолье-Сибир- 
ском. Ведь та'м тоже много иц; 
тересносо, „Как спич-
Сх; Как добывается соль? Чет
вероклассники уверены, что 
эта экскурсия их отряду удаст
ся.

Пожелаем им удачи и хоро
ших пионерских дел.

В. Байкова,
5 семилетняя школа.

Ограничить скоро'сть движения 
транспорта в районе школ

С наступлением нового учебно
го года прибавилось заботы у ма
терей. С нетерпением ждут они 
возвращения детей из школы. У 
матерей Ангарска к беспокойству 
овнований больше, чем где бы то 
ни было.

Большинство наших школ рас
положено в районах большого 
уличного движения. Днем и ночью 
мчатся автомашины, гремят трам
ваи у 5-й семилетней школы. 
Чрезвычайно большое автомобиль
ное движение на такой узкой ули
це, как Сибирская, где стоят

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ 

«В П РИ ЕМ Н О Й  Н О Т А РИ У С А »
В м  84 нашей газеты под та

ким ’заголовком была опубликова
на корреспонденция о недобросо
вестном отношении в своим обя
занностям нотариуса Юсуповой. 
После того, как опубликована кор
респонденция, в редакцию пришло 
письмо т. Сучкова, где вновь го
ворилось об этих фактах.

В ответ на выступление газеты 
и письмо т. Сучкова секретарь 
парторганизации суда и прокура
туры Рязанов сообщил редакций:

Партийная организация работ
ников суда и прокуратуры обсу
дила на партийном собрании вы
ступление газеты и письмо т. Суч
кова. Факты о грубом и нетактич
ном отношении к гражданам, а 
также опозданий на работу нота
риуса Ангарской нотариальной 
конторы т. Юсуповой подтверди
лись. Постановлением общего соб
рания члену КПСС Юсуповой К. С. 
объявлен выговор.

Прения в палате общин 
по суэцкому вопросу

13-я и 14-я школы. Беспрерыв
ной вереницей идут машины ми
мо 4-й семилетней школы.

Во всех городах на улицах воз
ле школ висят знаки, органичи- 
вающие скорость движения тран
спорта. Давно уже назрела необ
ходимость вывесить такие знаки 
и возле ангарских школ. Это в 
известной степени будет сдержи
вать любителей быстрой езды, ко
торых в Ангарске еще очень 
много.

П. Родионов.

ЛОНДОН, (ТАСС), В  своей 
речи премьер-министр Антони 
Иден утверждал, что действия 
правительства в суэцком вопро
се получили одобрение парла
мента.

Затем Иден заверил палату, 
что «правительство сделало и 
продолжает делать все от него 
зависящее, чтобы добиться мир
ного урегулирования, которое 
учитывало бы законные интере
сы Египта и которое надлежа-1 
щим образом гарантировало бы, 
как это и должно быть, интере
сы этой страны и многих дру
гих стран, жизненно заинтересо
ванных в Суэцком канале».

Однако далее Иден оспаривал 
право Египта на национализа
цию компании Суэцкого канала.

Упомянув о провале так на
зываемой «миссии Мензиса»,

1 т. е. попыток навязать Египту 
| требования западных держав о 
передаче управления Суэцким 
каналом в руки иностранцев, 
Иден продолжал: «Вследствие
этого мы внимательно обсудили, 
консультируясь с нашими фран
цузскими и американскими 
союзниками, каков должен быть 
наш следующий шаг. По согла
сованию с йими мы решили, что 
незамедлительно будет создана 
организация пользователей ка
налом» .

Иден сказал, что в основном 
эта организация будет носить 
такой характер: «В  число чле
нов организации пользователей 
канала будут входить Соединен 
ные Штаты, Франция и мы; дру
гим главным пользователям ка
налом будет предложено при
соединиться к нам... Организа
ция будет нанимать лоцманов и 
возьмет на себя ответственность 
за координирование судоходства 
по Суэцкому каналу, и вообще 
будет действовать, как добро
вольная организация по осуще
ствлению прав пользователей 
Суэцкого канала. Египетским 

I властям будет предложено сот
рудничать в обеспечении макси
мального движения судов через 
Суэцкий канал».

По заявлению Идена, «пре
дусматривается», что Египет по
лучит надлежащую сумму от 
этой организации за предостав
ляемые им средства обслужива
ния, однако сборы за проход че
рез Суэцкий канал будут выпла
чиваться организаций пользова
телей, а не египетскому органу».

Иден добавил, что «если еги
петское правительство попытает
ся мешать действиям этой орга
низации или откажется сотруд
ничать с нею в необходимой ми
нимальной степени», то англий
ское правительство намерено 
объявить это...нарушением кон
венции 1888 года. (В  этом месте 
выступление Идена было прерва
но громкими криками членов 
парламента — лейбористов: 
«Преднамеренная провока

ция!», «Тоже— миротворец!», 
«Уходите в отставку!») Иден 
сказал далее, что в этом случае 
правительство и другие заинте
ресованные стороны договорят
ся о том, чтобы предпринять 
такие дальнейшие меры, кото
рые окажутся нужными, либо 
через ООН, либо другими сред
ствами для утверждения своих 
прав.

Касаясь далее военных при
готовлений английского прави
тельства, Иден сказал,' что 
«военные методы были оправ
даны месяц тому назад, и оп
равданы сегодня» и что «пра
вительство не намерено ос
лабить своих усилий», В  этой 
связи Иден упомянул в одобри
тельном тоне также о военно
подготовительных мероприятиях 
французских властей.

Речь Идена многократно пре
рывалась негодующими репли
ками членов парламента-лейбо
ристов и аплодисментами кон
серваторов.

Отвечая Идену, лидер лейбо
ристской оппозиции Хью Гейст- 
келл сказал: «К  сожалению, я 
должен заявить, что все сказан
ное премьер-министром сегодня 
может только еще больше уг
лубить разногласия в стране».

«Если правительство,— про-

Заявление 
Ги Молве

должал Гэйтскелл, — намерено 
использовать силу таким путем, 
т. е. при отсутствии каких-либо 
преднамеренных провокацион
ных действий или агрессии со 
стороны полковника Насера, ес
ли оно собирается сделать это 
просто для того, чтобы добиться 
разрешения этой проблемы, я 
заявляю, что последствия для 
нашей страны окажутся просто 
катастрофическими. (Аплодис
менты на скамьях лейбористов).

Далее Гэйтскелл заявил, что 
у лейбористов вызывают трево
гу планы создания «организа
ции стран, пользующихся кана
лом». «Прежде всего,— сказал 
он,— заявление о том, что они 
намерены использовать своих 
лоцманов для вождения судов 
через канал...кажется мне опас
ным.

Напомнив о том, что Суэцкий 
канал проходит по египетской 
территории, Гэйтскелл заявил:
«Чрезвычайно трудно понять, 
по какому праву смогут суда 
проходить по этой территории 
в соответствии с планом, пред
ложенным премьер-министром».

ЛОНДОН, 12 сентября вече
ром в английской яалате общин 
продолжались прения по суэц
кому вопросу.

После лидера лейбористской 
партии Гэйтскелла выступил ли
дер либеральной партии Кле
мент Дэвис, который также рез
ко критиковал действия англий
ского правительства.

Консерваторы Виктор Рейке 
и Патрик Уолд выступили с 
воинственными речами, содер
жавшими выпады и угрозы по 
адресу Египта.

Лейборист Артур Бленкинсоп 
осудил англо-франко-американ- 
ские планы сколачивания «орга
низации стран — пользователей 
каналом», имеющие целью обо
стрение «суэцкого конфликта».
«Правительство, — заявйг'Т^тг- - 
предлагает такие действия, ко
торые вызовут в районе Суэца и
в Египте дальнейшее развитие ветского Союза, которая вышла 
той обстановки, от которой мы победительницей из всех встреч, 
страдаем на Кипре и в других набрав 18 очков. Втооое место 
местах». заняли спортсменки Румынии.

Яа заседании Иден предло- Третье место — спортсменки

П А РИ Ж , (ТАСС). По сообще
нию агентства Франс Пресс, вы
ступая 12 сентября на пресс- 
конференции, председатель сове
та министров Франции Ги Молле 
заявил, что «единственное при
емлемое решение» суэцкого воп
роса будто бы представляет 
«предложение 18 стран» (так 
Молле называет американский 
план, согласно которому управ
ление Суэцким каналом, принад
лежащим Египту, должно быть 
передано в руки иностранцев). 
По словам Ги Молле, в настоя
щее время западные державы 
намерены «претворить в жизнь 
это решение». .

Главе французского прави
тельства был задан ^на пресс- 
конференции ряд вопросов, ка
сающихся так наз. «организации 
стран — пользователей кана
лом», которая ныне сколачи
вается западными державами 
для г]?убого нарушения суверен
ных прав Египта.

Один из корреспондентов 
спросил: «Остается ли открытой 
возможность переговоров в слу
чае, если египетское правитель
ство сделает контрпредложе
ния?». Ги Молле ответил, что 
возможность возобновления пе
реговоров имеется якобы лишь 
«на основе предложений 18 
стран, которые остаются в си
ле». «Что касается принятых 
нами (т. е. Францией, Англией и 
СШ А, — Ред.) решений,— зая
вил Ги Молле,— то они не под
лежат обсуждению».

Закончился чемпионат 
мира по волейболу

П А РИ Ж . (ТАСС). Недавно в
Париже закончился розыгрыш 
первенства мира по волейболу 
1956 года, в котором приняли 
участие мужские команды 24
стран и женские. команды.—47.
стран.'........

Среди женщин звание чемпио
на мира завоевала команда Со-

жил принять резолюцию, одоб
ряющую действия правительст
ва в суэцком вопросе. Лейбо
ристская оппозиция немедленно 
внесла поправку, в которой 
осуждается отказ правительства 
обратиться в ООН, а также вы
двигается требование, чтобы 
Англия «не применяла силу 
иначе, как в соответствии с Ус
тавом ООН», и «воздержалась 
от каких бы то ни было прово
кационных действий».

ЛОНДОН, 12 сентября вече
ром в ходе продолжавшихся 
прений в палате общин по воп
росу о Суэцком канале члены 
парламента— консерваторы вы
ступили в поддержку политики 
нажима и угроз в отношении 
Египта.

Лейборист Кроссмэн призвал 
правительство найти новый под
ход к народам арабских госу
дарств. Англия должна согла
ситься на подлинную независи
мость этих стран, сказал Кросс
мэн, и, если она хочет иметь 
нефть, то должна получать ее 
оттуда на чисто коммерческой 
основе.

Лидер либеральной партии 
Дэвис солидаризировался с вы
сказываниями лейбористских 
членов парламента. Он потре
бовал также, чтобы английское 
правительство призвало лоцма
нов, которые служат на Суэц
ком канале, оставаться на своих 
местах.

Польши.
Среди мужчин звание чемпи

она мира завоевала команда Че
хословакии, не имевшая ни од
ного поражения и набравшая 18 
очков. Второе место заняла 
команда Румынии. Советские 
спортсмены заняли третье мес
то, на четвертом месте— коман
да Польши, на пятом — команда 
СШ А.

Грубое нарушение 
женевских 

соглашений
ХАНОЙ. (ТАСС). Миссия 

связи верховного командования 
вьетнамской Народной армии 11 
сентября направила Междуна
родной комиссии по наблюдению 
и контролю во Вьетнаме пись
мо, в котором выражается про
тест против присутствия в 
Южном Вьетнаме американской 
военной миссии. В  письме под
черкивается, что в настоящее 
время американская военная 
миссия насчитывает 1.700 че
ловек и ее численность продол
жает увеличиваться. Американ
ские офицеры, находящиеся в 
штабах и частях южновьетнам
ской армии, проводят обучение 
ее личного состава.

Лыжин Петр Васильевич, 
прож. в г. Ангарске по ул. Ге
роев Краснодона, дом №  12, кв. 
21, возбуждает дело о разводе 
с Лыжиной Галиной Федосеев- 
ной, прож. в г, Иркутске по ул. 
Баррикад, дом 61.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде Сталинского района 

Иркутска.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Коллектив работников
проектной организации с глу
боким прискорбием сооб
щает о трагической смерти
шо фе ра  Трищ Болеслава 
Адамовича, последовавшей 8 
сентября 1956 года при испол
нении служебных обязанно
стей, и выражает глубокое со
болезнование семье покойного.
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